

愛と夢 in 野間

野間中学校 校長だより 14号 H30.11.15

Beaujolais Nouveau has been released!

今日、11月15日はボジョレーヌーボー(Beaujolais Nouveau)の解禁日。ボジョレーヌーボーとは、フランス・ブルゴーニュ地方のボジョレー地区で造られる赤ワイン。通常のワインとは異なり、その年に収穫されたブドウをごく短期間で造る「新酒」にあたるワインで、フレッシュで軽快な口当たりとフルーティーな酸味が特徴のワインだそうです。保護者の皆様もいかがでしょうか。

半田高校百周年記念行事があり出席してきました

11月10日(土)、母校である半田高校の百周年記念式典に参加してきました。受付で、来賓控え室に案内してくれたのが本校卒業生の藪井俊樹君で、びっくりしました。式典が始まり、記念品の贈呈で、やはり本校卒業生の中山

聖(本校卒業生)さんが生徒会長として目録を永田同窓会長様から受け取り、誓いの言葉を「母校の伝統を受け継ぎ、目標に向かって努力し、その伝統を後輩に伝えます」と力強く述べていたのに感心しました。

式典の後には、本校出身の前経団連会長 榊原定征氏の記念講演「現代の若者に期待すること」がありました。高校生のころに抱いた「炭素繊維で飛行機を飛ばす」という夢を東レに入社し実現した。機体が軽くなったことで、燃料を30%減らすことができた。最後に「素直に美しいものに感動する心を大切に、高い好奇心と大きな志をもち、夢を叶えてください」と後輩にエールを送り講演を締めくくられました。最後は、演劇部の生徒を中心にエキストラの生徒多数による劇「HOPE～新時代の幕開け～」が上演されました。様々な体験を通して成長する生徒の姿が描かれ、素敵な劇でした。



永田 清 実行委員会会長あいさつ



記念品目録を受け取る卒業生



誓いの言葉を述べる卒業生



講演をする榊原定征氏



模型飛行機片手にお話をされる榊原名誉会長



たくさんの生徒が登場したダンスのシーン



登場人物が独白するシーン



吹奏楽部の演奏で校歌・椋陵歌を歌いました

シンガポール草の根交流～ニーアン中来校～

11月9日(金)にシンガポールのニーアン中学校の生徒と先生が美浜町へやってきました。カール君、トリスタン君、ウェイティンさんの3人生徒が野間中学校の生徒の家にホームステイしました。ホームステイを受け入れてくれた野田さん、百合草さん、山下さんありがとうございました。そして、野間中学校には12日(月)に3人の生徒とレイミン先生が来ました。朝会で歓迎セレモニーを行い、1年生の生徒と一緒に授業を受けました。交流の様子を裏面に掲載しました。ご覧ください。



歓迎セレモニー ニーアン中学生入場



歓迎の挨拶をする生徒会長



ニーアン中の紹介をするカール君と通訳の小川さん



プレゼント交換する奏羽さんとウェイツンさん



1年生みんなで撮りました～1年生のみなさん、おもてなしありがとう～



社交的なカール君いきなりボールをとって



トリストラン君は一人で



2時間目の英語。絵を見て答えるクイズ



忍者のかつこうをするカール君



トリストラン君は国旗をほとんど知っていました



英語のゲームを楽しみました



竹とんぼづくりに挑戦



全員なんとか竹とんぼを飛ばすことができました



トリストラン君もウェイツンさんもうちでできました



素敵なお笑顔に出会うことができました



女子は「マイムマイム」を踊りました



お別れにホームステイの友達と撮りました